

Ursula Bruder

geb. 1958 - Hausham

ursula.bbb@web.de



Ich fotografiere seit meiner Kindheit, damals noch in S/W mit der alten Voigtländer meines Vaters, ohne Belichtungsmesser, Entfernungsmesser oder sonstige technische Hilfen.

Schon damals hat es mich begeistert, besondere Momente und Stimmungen mit der Kamera einzufangen und schon bald hatte ich genügend Erfahrung, um Lichtverhältnisse und Entfernung richtig einzuschätzen.

Eines Tages kam die erste Nikon, die mich begleitet hat bis ins digitale Zeitalter. Bis 2005 entstanden mit ihr viele Kästen voller Dias, die ich in den nächsten Jahren sortieren und teilweise digitalisieren möchte. Mittlerweile fotografiere ich mit einer Nikon D 800 bzw. 810....

Ich liebe vor allem die Landschafts- bzw. Naturfotografie. Die Magie des Lichts in der Landschaftsfotografie, die Schönheit der Natur einzufangen begeistert mich immer wieder aufs Neue.

Ich beschäftige mich inzwischen immer intensiver mit der Fotografie, insbesondere auch durch den Einstieg in die Wettbewerbsfotografie 2015, wo ich zahlreiche Medaillen und Awards verliehen bekam. Inzwischen habe ich den AFIAP und den PPSA Titel. Ich habe auch gute Erfolge bei Wettbewerben des DVF in Deutschland erzielt, so z.B. den diesjährigen Themenwettbewerb gewonnen, 2015 eine Medaille bei der Deutschen Fotomeisterschaft erhalten, ebenso 2015 bei der bayerischen Fotomeisterschaft.

Wer einen Einblick in mein fotografisches Schaffen haben möchte, kann sich gerne auf meiner Homepage unter ub-photography.com umsehen.

Trotz aller Erfolge steht für mich jedoch immer die Freude an der Fotografie im Vordergrund.